

Mientras continúa visitando nuestros sitios afiliados en la India, Luis Bourdet visita el Centro Grace Aaron Childcare, donde los estudiantes están muy felices de estar presentes.

"La ciudad de Burgampahad, en el sureste del estado indio de Telangana, es donde se encuentra el Centro Grace Aaron de cuidado infantil", explicó Luis Bourdet.

"Dentro de esta región productora de arroz, que es susceptible a inundaciones y sequías destructoras de cultivos, miles de trabajadores de campo ganan salarios muy bajos. Debido a la pobreza generalizada, solo algunos padres pueden enviar a sus hijos a la escuela. Por esta razón, el Centro Grace Aaron Childcare sirve como un faro de esperanza. Fundada por la Iglesia del Sur de la India, este centro brinda apoyo nutricional y educativo para niñas de las familias más empobrecidas de la región".

Luis se reúne con nuestro coordinador

"Grace Aaron era un albergue en el pasado, y los niños solían vivir aquí mientras nuestro programa de patrocinio los apoyaba. Las inundaciones del cercano río Godavari han afectado las instalaciones varias veces, y una nueva disposición del gobierno local, donde los niños no podrían quedarse en albergues privados a menos que una escuela esté presente dentro del complejo, ha convertido esta instalación en un centro de cuidado infantil". dijo Luis.

"A los niños les encanta estar aquí, y me dieron la bienvenida con algunos bailes locales interesantes y una exhibición de marcas de henna en sus manos que fueron muy impresionantes".

"Señora. J. Jesantha, coordinadora del albergue de niñas Dornakal antes, ahora es la persona a cargo en Grace Aaron. El edificio donde solían estar los dormitorios ahora se utiliza como aulas y un comedor, con un nuevo área/edificio como el área principal para el trabajo en el aula, las reuniones y la tarea".

"La pandemia también tenía algo que ver con la transformación de esta instalación, ya que los padres emigraron a la ciudad pero no tenían forma de mantener a sus hijos y enviarlos a la escuela. El horario aquí está ocupado como de costumbre, y los niños llegan al centro todos los días muy temprano en la mañana y se les da el desayuno y se envían a una escuela cercana", dijo Luis.

"Por la tarde, después de regresar de la escuela, se les da almuerzo y cena, se les proporciona ayuda para la tarea y algunas actividades recreativas, y se envían a casa después de las 7 p.m. A los niños les encanta estar en el Grace Aaron Center, y me dieron la bienvenida con algunos bailes locales interesantes y una exhibición de marcas de henna en sus manos que fueron muy impresionantes. También están muy agradecidos por sus patrocinadores, expresando mucha gratitud por el apoyo que reciben, lo que garantiza que tengan suministros escolares, alimentos y otros artículos necesarios durante todo el año".

"Después de conocer al coordinador sobre el programa de patrocinio de Children Incorporated, tuve una deliciosa comida con mucho Dhal, que es una comida favorita, antes de terminar mi visita a esta maravillosa afiliación", dijo Luis.